

Am Samstag (10.05.) hat auf dem alten Flughafengelände Tempelhof die VELOBerlin 2025 begonnen. Über 200 Aussteller sind mit dabei, über 250 Marken werden präsentiert und rund 20.000 Besucher:innen werden erwartet.

### **Leadin**

Am Samstag (10.05.) hat auf dem alten Flughafengelände Tempelhof die VELOBerlin 2025 begonnen. Über 200 Aussteller sind mit dabei, über 250 Marken werden präsentiert und rund 20.000 Besucher:innen werden erwartet. Tim Kuchenbecker ist für uns vor Ort.

Das Wetter ist gut und entsprechend sind auch schon gleich zu Beginn viele Fahrradfans auf das Gelände des alten Flughafens gekommen. Die einen schauen sich nach neuen Fahrrädern, E-Bikes oder Zubehör um, andere informieren sich zu Radreise-Themen und ganz viele nutzen die Gelegenheit und leihen sich Räder aus, um sie mal Probe zu fahren zu testen und zu vergleichen. Daneben finden die Berliner Landesmeisterschaften im Einzelzeitfahren Airfield-Race statt, und die Kleinen messen sich zum Spaß im Laufradrennen. Natürlich gibt es auch zahlreiche Bühnen mit Programm, es gibt Essen und Getränke, kurz gesagt: Die VELOBerlin ist auch bei der 13. Ausgabe ein einziges Fahrradfestival.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Berlin